

boîtes de compas ; pour petites filles, petites balançoires pour poupées, bébés articulés ou non. Casiers et rayons pour chambres d'étude d'enfants. Papeteries depuis les plus simples jusqu'aux plus luxueuses. Bannières, drapeaux, avec emblèmes. Appareils photographiques très complets, des meilleurs systèmes. Papeteries en celluloïde, haute et toute récente nouveauté, effet très riche, durée et propreté. Objets de fantaisie de toute sorte, en métal argenté ou doré, de tous prix.

Cadres depuis la simple baguette jusqu'aux moulures les plus ravissantes. Cadres sur mesure, avec ou sans écussons, avec ou sans chiffres.

Encriers, jusqu'à l'encrier en argent ; écritoires complètes, presse-papiers avec sujets religieux, buvards, cartons de dessins, etc.

Règles rondes, carrées, pentagones, en ébène ou en métal.

Imagerie, A B C en images, histoires en images, histoire sainte en images, images religieuses simples, avec ou sans prières, avec dentelles, en ivoirine, imprimées sur toile ou autres étoffes.

Papiers crêpés unis, papiers crêpés avec ornements de fantaisie.

Nos statues, statuettes en biscuit, en plâtre, statuettes de poche en métal ; statues polychromées.

Le plus riche assemblage de bénitiers.

Quelle est la famille qui oserait se passer de crucifix ? Un grand écrivain l'a dit avec raison, des évêques pieux et savants, le célèbre Père Félix, de la Compagnie de Jésus, l'ont répété à satiété :

“ Le crucifix, dans toute famille chrétienne, doit occuper la place d'honneur. On doit le voir, à la cuisine à l'endroit le plus marquant ; à la chambre à manger, au milieu de la cheminée ; au salon, à la place d'honneur, au lieu des glaces de mauvais goût que trop souvent on y voit, au lieu, quelquefois, de ces postures que l'on ne devrait jamais rencontrer chez des personnes qui se respectent ou du moins prétendent respecter les autres.”

Nous avons, en un superbe groupement, tout ce que l'on peut